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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第２号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 「関連一般質問」 
   部分 
 
 
 
 
 ２．第３号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
   部分 
 
 
 
 
 
 ３．第５号議案に 
  ついて 
 
 
 ４．第13号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 

 

 ① 国保税の予算増について。 

 
 ② 保険給付費の増額について。 
 
 ① 別府市では国保特別会計に一般会計から繰入をし 
  新年度から国保税の引下げをすることになったが、 
  本市でも市民が高くて困っている国保税の引下げを 
  すべきではないか。 
 
 
 
 
 ① 後期高齢者医療保険料の徴収率について。 
 
 
 ① 後期高齢者医療保険料の滞納者の保険証の取扱い 
  について。 
 
 ② お年寄りいじめの後期高齢者医療保険は政府関係 
  機関に廃止するよう働きかけすべきではないか。 
 
 
 ① 保険給付費について。 
 
 
 
 
 
 ① 定額給付金の交付対象人数、申請件数の見込数に 
  ついて。 

 

市 長 

 
 〃 

 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
市 長 

 
 
〃 

 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
市 長 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 「関連一般質問」 

   部分 
 
 
 
 ５．第14号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 
 
 
 
 「関連一般質問」 
   部分 

 ② 定額給付金はいつから市民に交付する予定である 
  のか。それまでの事務事業の内容について。 
 
 ③ 代理申請ができるとの報道があったが、知的障害 
  者厚生施設の入所者など具体的にはどのようになる 
  のか。 
 
 ④ 子育て応援特別手当の交付対象者人数と交付時期 
  について。 
 
 ① 景気対策の一環として市内での消費拡大を促進さ 
  せるため、お買い物券に市が助成するなど何らかの 
  方策をとるべきではないか。 
 
 
 
 
 ① 景気対策として国の08年度補正予算で本市は３億 
  8,000万円の補助金が交付されるが、本市の景気対策 
  について。 
 
 ② 地域振興基金積立金について。 
 
 ③ 企業立地促進奨励金について。 
 
 ① 厚生労働省は２月27日、15万7,806人の非正規労働 
  者が３月末までに職を失うとする調査結果を発表し 
  ました。１月の前回調査時から約３万3,000人増加し 
  ています。本市では職を失った労働者はどれだけあ 
  ると認識しているのか。 

市 長 
 
 
〃 

 
 
 
〃 

 
 
市 長 

 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
〃 

 
〃 

 
市 長 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 

 
 
 
 
 
 
 
 

 ６．第30号議案に 

  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
   部分 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ７．第33号議案に 
  ついて 

 ②・「派遣切り」 「期間工切り」によって職を失った 
   全ての人々に住居、生活、再就職の支援を行う。 
  ・これ以上の大量解雇による被害を出さないために、 
   大企業への本腰を入れた監督・指導を行う。 
  ・二度とこうした「政治災害」を起こさないために 
   抜本的な法律改正を行うべきです。 
   市長の見解を。 
 
 
 
 
 ① 介護保険料の改正について。 
 
 
 ① 年金の少ない高齢者の負担軽減対策として、介護 
  保険料の減免制度の創設をすべきではないか。 
 
 ② 介護現場の人材不足は、低すぎる賃金、労働基準 
  法さえ守られない雇用条件、高齢者の尊厳を大切に 
  したいという初心を活かせない労働環境など労働条 
  件が劣悪だからです。 
   介護労働者の労働条件の改善は介護を利用してい 
  る人の生活と人権を守るためにもきわめて重要です。 
   市長は、政府関係機関に介護報酬の大幅引上げを 
  働きかけ、市内の介護事業所へも労働者の賃金引上 
  げや労働条件の改善を図るよう行政指導すべきでは 
  ないか。 
 
 
 ① 道路占用料の改定について。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
市 長 

 
 
〃 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 ８．報第２号につ 
  いて 

 ① 損害賠償の原因と今後の対応について。 市 長 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ２ 番   川 原 直 記 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第11号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 
 
 
 
 
 
 「関連一般質問」 
  部分 

 

 ① １款１項の各委託料は、数社の入札で行うのか。 

 
 ② ふるさと雇用再生特別交付金事業委託料の内容に 
  ついて。 
 
 ③ １款１項の修繕料の内容について。 
 
 ④ ２款１項のケーブルネットワーク施設整備事業費 
  の内容について。 
 
 ① ケーブルネットワークセンターの将来の職員数や 
  運営形態について。 

 

市 長 

 
〃 

 
 
〃 

 
〃 

 
 
市 長 

 


